



## 2019 - Prof. Catherine Boileau

Le Professeur Catherine Boileau est Chef du Département de Génétique et co-responsable de l'équipe « Maladies structurales cardiovasculaires à l' Unité 1148 de l'Institut National de la Santé et de la Recherche Médicale (INSERM) de l'Hôpital Bichat (Assistance Publique-Hôpitaux de Paris) et Université Paris Diderot à Paris. Elle a été récompensée pour ces recherches innovantes portant sur ses découvertes exceptionnelles dans la compréhension des origines génétiques de maladies vasculaires comme le syndrome de Marfan et la maladie coronarienne athérosclérose, y compris la découverte de PCSK9.